

Congrès 2017 à Hambourg

Le congrès de la Fédération des Associations Franco-Allemandes pour l'Europe (FAFA) et Vereinigung Deutsch-Französischer Gesellschaften für Europa e.V. (VDFG) s'est déroulé à Hambourg du 23 au 26 novembre 2017. Le thème de ce congrès était « France et Allemagne contradictions fécondes ».

Différents ateliers étaient organisés sur des thèmes aussi variés que « 101 idées pour un partenariat franco-allemand dynamique au sein de l'Europe », « S'entendre et se comprendre entre locuteurs de langues différentes », « Le rôle de la mémoire des allemands et des français en vue de construire ensemble notre avenir » et « Convergences et différences dans l'éducation et la formation professionnelle ». Tous les congressistes furent reçus par Monsieur Olaf Scholz, maire d'Hambourg, dans la magnifique salle du Sénat.

Le prochain congrès aura lieu à Colmar, du 18 au 21 octobre 2018.

(Photos : Lyliane Isendick-Malterre)

25 novembre 2017

Réunion à la Handelskammer de Hambourg ce matin sur le thème :
le rôle de la mémoire des allemands et des français en vue de construire ensemble notre avenir.

Zur Rolle der Erinnerung bei Deutschen und Franzosen im Hinblick auf eine gemeinsame Gestaltung unserer Zukunft!





26 novembre 2017

Réunion de travail ce matin
... ça pique les yeux !

26 novembre 2017

Réception à la mairie de Hambourg par Olaf Scholz, maire.
Moment solennel dans la magnifique salle du sénat.

